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Zitat von El Molotov 

Wer stempelt denn eine städtische Unterstützung als utopisch ab?

Geht es in der Diskussion nicht eher darum, dass manche behaupten die Stadt täte zu
wenig für ein Multimillionenunternehmen (FCN), obwohl man jährlich 7stellig
bezuschusst! Und das mindestens seit Anfang der 2000er!

Ich würde sagen den Club an sich bezuschußt man nicht. Eher die Betreibergesellschaft des
Stadions weil sich aus derSumme der Einnahmen durch den Hauptmieter zzgl. diverser
Veranstaltungen und Vermarktung abzüglich abzgl. der Ausgaben für Darlehen und Unterhalt
usw. ein Defizit ergibt. Und ja die Frage darf man so stellen ob die Stadt nicht mehr für den
Verein tun könnte.
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